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Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, na sala
de reuniões da Secretaria de Tecnologia e Informação (SeTI),  Campus Samambaia da Universidade
Federal de Goiás (UFG), reuniu-se o Comitê Gestor da Metrogyn, sob a presidência do professor Iwens
Gervásio  Sene  Júnior.  Compareceram  os  membros  Iguimar  Antônio  Fernandes  representante  da
Empresa Brasileira de Pesquisa e Agropecuária (Embrapa), Náiade Souza Di Rocha representante do
Governo do Estado de Goiás, Douglas Rolins de Santana representante do Ins=tuto Federal de Goiás
(IFG),  Isabela de Souza Neiva e Vinicius Sobreira Braga representantes da Metrogyn/UFG, Rodrigo
Rodrigues Santana representante do IFGoiano, Shalom Fernandes representante da Companhia de
Pesquisa de Recursos Minerais (CPRM); Nélio Bueno representante da ACCG; Gabriel Lopes de Souza
representante da Universidade Estadual de Goiás (UEG). O presidente do Comitê Gestor da Metrogyn
Iwens Gervásio Sene Júnior iniciou agradecendo a presença de todos. Reforçou que esta seria a úl=ma
reunião do Comitê Gestor no primeiro semestre do ano de dois mil e dezenove. Ele explicou que o
contrato  com  a  empresa  Radiante  está  para  ser  finalizado,  mas  que  já  está  sendo  realizado  as
trata=vas  pare  renovação.  Iwens  Gervásio  Sene  Júnior  informou  que  a  Enel  entrou  em  contato
informando que foi encaminhado pela empresa, um relatório com trinta e dois problemas detectados
por eles, e solicitaram a apresentação de um plano de ação para resolução dos problemas informados.
Ele apresentou também o interesse da Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP) em se reunir com a
Universidade Federal  de Goiás (UFG) para discu=rem a ins=tucionalização das Redescomep. Nélio
Bueno disse que a ACCG solicitou um orçamento para a empresa Radiante à vinte cinco dias e que
estão aguardando um retorno para dar con=nuidade. Náiade Souza Di Rocha informou que o convênio
da  Metrogyn  sairá  de  sua  superintendência  e  por  isso  está  providenciando  uma  portaria  com
indicação de novos membros para o comitê gestor e técnico da Metrogyn. O presidente do Comitê
Iwens Gervásio Sene Júnior explicou a necessidade de documentar a localização de todos os pontos
de  cada  parceiro  da  rede.  Rodrigo  Rodrigues  Santana  informou  que  estão aguardando  o  recurso
orçamentário para conclusão da úl=ma milha do IFGoiano. Iwens Gervásio Sene Júnior disse que a
ACCG já realizou a assinatura do convênio, porém aguardam a ligação da úl=ma milha pela empresa
Radiante.  Vinicius Sobreira Braga reforçou que há algum tempo que o  processo de assinatura  do
convênio  com  a  ACCG  está  em  trâmite,  e  que  as  úl=mas  informações  que  obteve,  foram  que
Associação solicitou orçamento com a Empresa Radiante porém, sem retorno até o momento. Iwens
Gervásio Sene Júnior mencionou sobre a mudança de ponto da UEG e perguntou se houve algum
andamento.  Gabriel  Lopes  de  Souza  respondeu  que  ainda  estão  aguardando  a  estabilização  da
situação polí=ca da UEG. Iwens Gervásio Sene Júnior informou que acontecerá no mês de agosto o
Fórum RNP e o encontro das  Redecomep,  em que,  ele  juntamente com o presidente do Comitê
Técnico da Metrogyn Jean Teixeira Lima par=ciparão.  Disse acreditar  que será discu=do no fórum
sobre o tema de ins=tucionalização das Redecomep da RNP. Ele falou que irá encaminhar a Polí=ca de
uso, a Portaria RNP e o Regimento por e-mail para todos os membros, para que na próxima reunião
seja possível discu=r o posicionamento da Rede Metrogyn quanto ao assunto. Vinicius Sobreira Braga
apresentou os relatórios de par=cipação em eventos dos colaboradores que par=ciparam de eventos
externos pela Rede Metrogyn. Informou que os mesmos seriam encaminhados por e-mail a todos os
membros do Comitê Gestor  e que estava aberto para crí=cas e  sugestões.  Ele reforçou que esse
modelo de relatório será adotado pela Rede e será usado sempre que houver viagem com recursos da
Rede Metrogyn. Náiade Souza Di Rocha informou que com relação a situação financeira do Estado de
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Goiás junto à Metrogyn, foi solicitado pela Superitendencia de Gestão, Planejamento e Finanças para
a Secretaria de Economia, a liberação do Cronograma Mensal de Desembolso Financeiro (CMDF) para
pagamento das parcelas em atraso. O presidente do Comitê professor Iwens Gervásio Sene Júnior,
agradeceu a presença e as contribuições de todos e encerrou os trabalhos do dia. Não havendo nada
mais a tratar a reunião foi encerrada e para constar, eu, Vinicius Sobreira Braga, Secretário do Comitê
Gestor da Metrogyn,  lavrei  a  presente ata que,  se aprovada,  será assinada pelos presentes  a sua
leitura.

Documento assinado eletronicamente por Vinicius Sobreira Braga, Administrador, em
29/07/2019, às 09:16, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Douglas Rolins de Santana, Usuário Externo, em
29/07/2019, às 09:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Náiade Souza Di Rocha, Usuário Externo, em
29/07/2019, às 09:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Rodrigues de Santana, Usuário Externo, em
29/07/2019, às 10:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iwens Gervasio Sene Junior, Professor do Magistério
Superior, em 31/07/2019, às 10:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SHALOM DE SOUZA FERNANDES, Usuário Externo, em
31/07/2019, às 14:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gabriel Lopes de Souza, Usuário Externo, em
01/08/2019, às 08:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Isabela de Souza Neiva, Usuário Externo, em
01/08/2019, às 08:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten=cidade deste documento pode ser conferida no site hSps://sei.ufg.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0792268 e o código CRC 166A5314.

Referência: Processo nº 23070.007526/2019-19 SEI nº 0792268
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